

Compte rendu d'une séance du Bureau des Commissaires, tenue d'urgence dans le Cabinet de Son Honneur le Maire, le 27 décembre 1913, a.m.

Sont présents: Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président; MM. Lachapelle, Ainey et Dupuis.

Le Surintendant Général de la Voirie, le Chef du Département des Incendies, le Surintendant du Département de l'Incineration et le Surintendant de Police sont aussi présents.

1.—Vu l'accident à la conduite principale de l'aqueduc, qui a placé la Ville dans des circonstances particulières, à la suite de la disette d'eau presque générale, il est

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef (M. Garnon), de suspendre le service de l'enlèvement de la neige et de se servir de son personnel pour faire la distribution d'eau aux hôpitaux, aux institutions de charité et au public en général, et si son personnel n'est pas suffisant pour cette fin, de requérir les services du personnel du Département de l'Incineration; des instructions sont en outre données aux chefs de tous les départements qui ont des chevaux et des voitures à leur disposition, de mettre ces chevaux et ces voitures à la disposition du Surintendant Général de la Voirie, et d'affecter leur personnel à cette fin, si cela est nécessaire.

Le Surintendant de Police reçoit en outre instructions de placer des hommes additionnels dans le centre des affaires pour prévenir les incendies qui pourraient se déclarer.

Le Chef du Département des Incendies informe le Bureau que dans l'intérêt de la Ville, et pour faire face à la présente situation, il a acheté

100 extincteurs de 3 gallons, à \$9 chacun	\$900
6 extincteurs types département feu, à \$30	180
18 extincteurs Pyrine pour des feux d'essence	135

le tout pour une somme totale de \$1,215, à imputer sur la balance disponible du crédit d'administration du Département des Incendies.

Résolu: D'approuver la décision prise par le Chef, et d'autoriser le paiement desdites sommes.

M. John Henderson, Surintendant du Parc Mont-Royal, offre de fournir de l'eau potable à ceux qui se présenteront à l'abreuvoir public situé au sommet de la rue de la Montagne, à raison de 1,500 à 2,000 gallons à l'heure, cette eau provenant des sources du Parc Mont-Royal.

Résolu: Que M. Henderson soit autorisé à organiser cet approvisionnement, et pour cette fin, à faire les raccordements de conduites nécessaires avec l'aide des plombiers du Département de l'Aqueduc, et d'autres plombiers.

2.—Soumis les profils:

- 1° De la rue Parthenais, entre les rues Amity et Gauthier;
- 2° De la rue Iberville, entre les rues Hochelaga et Sherbrooke;
- 3° De la rue Sherbrooke, entre les rues de Lorimier et Montgomery.

Résolu: D'approuver lesdits profils, et de donner instructions au Secrétaire du Bureau de les signer.

3.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de permettre à "The Crown Trust Company", représentant M. E. R. Jacobs, de maintenir une porte dans le trottoir en face de sa propriété, coin des rues Saint-Laurent et McGuire.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'accorder ladite permission.

4.—Vu les circonstances spéciales dans lesquelles la Ville se trouve placée par suite de l'accident survenu à l'aqueduc et qui a produit une disette d'eau presque générale, et qui nécessite certaines dépenses dont il est actuellement impossible de prévoir la nature ou le montant, il est

Résolu: D'approprier à même le fonds de réserve une somme initiale de \$25,000 pour couvrir le coût de ces dépenses.

Report of an emergency meeting held in the office of His Worship the Mayor, on the 27th December, 1913, a.m.

Present: His Worship the Mayor, L. A. Lavallée, in the Chair; Messrs. Lachapelle, Ainey and Dupuis.

The General Superintendent of the Road Department, the Chief of the Fire Department, the Superintendent of the Incineration Department and the Superintendent of Police were also present.

1.—In view of the accident which occurred on the main conduit of the aqueduct and which has resulted in an almost general dearth of water, thereby placing the City in a critical position, it was

Resolved: That the Chief Engineer (Mr. Garnon) be instructed to suspend the snow removal service and to employ his men in distributing water to the hospitals, the charitable institutions and the public generally, and if his staff is not sufficient for such purpose, to secure the services of the staff of the Incineration Department; and that the heads of all departments having any available horses and vehicles be also instructed to place the same as well as their staff, if required, at the disposal of the General Superintendent of the Road Department.

The Superintendent of Police was furthermore instructed to place additional men in the business district in order to prevent fires.

The Chief of the Fire Department informed the Board that, in the City's interest, and in order to cope with the present situation, he had purchased:

100 3 gal. extinguishers, at \$9 each	\$900
6 Fire Department extinguishers, at \$30 each	180
18 Pyrine extinguishers for oil fires	135

the whole amounting to \$1,215, the said sum to be charged against the available balance of the appropriation voted for the administration of the Fire Department.

Resolved: To approve of the action taken by the Chief and to authorize the payment of said amounts.

Mr. John Henderson, Superintendent of Mount Royal Park, offered to supply drinkable water to those who will present themselves at the public drinking fountain situated at the top of Mountain street, at the rate of \$1,500 to \$2,000 gallons per hour, such water coming from the Mount Royal Parks springs.

Resolved: That Mr. Henderson be authorized to organize such water distribution service and, to that end, to make all pipe connections required with the assistance of the plumbers of the Water Department and other plumbers.

2.—Submitted the profiles of:

- 1° Parthenais street, from Amity to Gauthier street;
- 2° Iberville street, from Hochelaga to Sherbrooke street;
- 3° Sherbrooke street, from de Lorimier to Montgomery street.

Resolved: To approve of said profiles and to instruct the Secretary of the Board to sign the same.

3.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that the Crown Trust Co., represented by Mr. E. R. Jacobs, be allowed to maintain a trap-door in the sidewalk in front of its property at the corner of St. Lawrence and McGuire streets.

Resolved: To concur in said recommendation and to report to Council accordingly.

4.—In view of the critical position in which the City is placed owing to the accident at the waterworks, which has resulted in an almost general dearth of water and which necessitates certain expenses the nature and the amount of which cannot be determined at the present time, it was

Resolved: To appropriate ex-Reserve Fund an initial sum of \$25,000 to cover such expenses.